

Medienmitteilung
Mittwoch, 16. Mai 2018

vanBaerle zieht 2019 nach Schweizerhalle

Nach 120 Jahren in Münchenstein zieht die vanBaerle Gruppe 2019 auf das Novartis-Areal in Schweizerhalle. Der neue Standort des Hauptsitzes bietet dem Schweizer Traditionsunternehmen optimale Bedingungen, um seine Entwicklung zum nachhaltigen, dienstleistungsorientierten Full-Service Anbieter weiter voran zu treiben.

Nach einer intensiven und gründlichen Standortsuche, hat vanBaerle in Schweizerhalle den Standort gefunden, der allen Erwartungen des Unternehmens gerecht wird. In der Nordwestschweiz unweit von Münchenstein gelegen, bietet das hervorragend erschlossene Novartis-Areal ausreichend Raum für die beiden geplanten Neubauten. Die Ansiedlung von vanBaerle unterstützt die Novartis Strategie, das Areal zu öffnen und als Chemie und Life Science Park zu entwickeln.

Zwei Neubauten sind geplant

Das rund 7000m² grosse, neue Produktionsgebäude wird auf einer Teilfläche der ehemaligen Huntsman Parzelle im Inneren des Novartis-Areals errichtet. Dort entstehen die Silikatproduktion, das Rohstoff- und Hygienelager und das Qualitätslabor. Das Produktionsgebäude wird in nachhaltiger Holzbauweise errichtet. Durch die Ansiedlung in einem bestehenden Industriearéal verbrauchen wir zudem keine Freiflächen. In Schweizerhalle plant die vanBaerle Hygiene AG den Aufbau einer modernen, biotechnologischen Hygieneproduktion. Sie setzt damit ihre nachhaltige GREEN-Philosophie konsequent um und treibt den Ausbau der umweltfreundlichen Produktpalette voran.

Auf einer Aussenfläche, unmittelbar vor dem Novartis-Areal, ist der Bau eines repräsentativen Bürogebäudes geplant. Die Investitionssumme beträgt insgesamt rund 25 Millionen Schweizer Franken. Der Umzug nach Schweizerhalle beginnt im dritten Quartal 2019 und wird schrittweise durchgeführt. Die Silikatproduktion läuft während des Umzuges zeitweise parallel in Schweizerhalle und in Münchenstein.

Vorfreude auf die Zukunft

Der Wegzug von Münchenstein nach 120 Jahren Unternehmensgeschichte vor Ort ist ein grosser Schritt, doch Daniel Schenk, Inhaber und CEO der vanBaerle Gruppe, blickt vor allem in die chancenreiche Zukunft des Unternehmens: „Unser neuer Hauptsitz in Schweizerhalle wird den Wandel repräsentieren, den vanBaerle in den letzten Jahren angestossen hat und weiterhin lebt: Wir sind ein modernes, nachhaltiges und zukunftsorientiertes Traditionsunternehmen. Wir freuen uns darauf, unsere ambitionierten Ziele in Schweizerhalle zu realisieren“, so Daniel Schenk. Die Standortförderung Baselland, die vanBaerle bei der Suche nach einem neuen Standort unterstützt hat, freut sich darüber, dass das Unternehmen im Kanton bleibt. „vanBaerle ist hier im Baselbiet gross geworden und wir sind uns sicher, dass die lange Unternehmensgeschichte in Schweizerhalle erfolgreich weitergeführt werden kann.“, sagt Thomas Kübler, Leiter Standortförderung Baselland.

Weitere Nutzung des vanBaerle-Areals

Das Gelände in Münchenstein hat die vanBaerle Gruppe bereits Ende 2014 an die Rietpark Immobilien AG verkauft. Diese hat durch die Halter AG einen Studienauftrag durchführen lassen, mit dem die städtebauliche Entwicklung und Umnutzung des Areals aufgezeigt wird. Eine öffentliche Ausstellung der Ergebnisse des Studienauftrages erfolgt Ende Juni 2018.

Die vanBaerle Gruppe ist ein weltweit tätiges Schweizer Traditionsunternehmen der Spezialitätenchemie und beschäftigt rund 120 Mitarbeitende. Ihre Kernkompetenzen sind die Entwicklung, Herstellung und der Vertrieb von Produkten und Dienstleistungen für die professionelle Geschirr-, Textil-, Küchen- und Raumhygiene sowie von Zusatzstoffen für die Schweiss-, Papier-, und Bauindustrie. Über ihre Tochtergesellschaften in Singapur, Taiwan, Tschechien und Deutschland hat sie eine starke Präsenz in den asiatischen und osteuropäischen Märkten aufgebaut. Die vanBaerle Gruppe ist inhabergeführt und befindet sich seit 1996 in Besitz von Daniel Schenk. vanBaerle wurde 1888 in Basel gegründet und produziert seit über 120 Jahren in Münchenstein (BL), Schweiz. Weitere Informationen unter www.vanbaerle.com

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Ellen Brugger, Head of Corporate Communications, T: +41 61 415 92 38, E: ellen.brugger@vanbaerle.com
Visualisierungen und weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite www.vanbaerle.com/medien

Für Anfragen zur Arealentwicklung wenden Sie sich bitte an:

Giorgio Lüthi, Gemeindepräsident, T: 061 416 11 00, E: giorgio.luethi@muenchenstein.ch

vanBaerle

Better. For you.